



Communiqué

Lausanne renouvelle son soutien à l'innovation technologique

Lausanne figure parmi les premiers partenaires de la Fondation pour l'innovation technologique (FIT). Créée en 1994, cette fondation a suscité l'adhésion de nombreux partenaires privés et publics, réunis dans l'ambition de promouvoir la création d'entreprises investies à la pointe du développement technologique. Pour consolider l'action de la fondation et encourager l'application des percées de la recherche scientifique qui sont un moteur crucial du développement économique du futur, la Municipalité de la Ville de Lausanne a décidé de renouveler le soutien qu'elle accorde à la fondation en lui allouant un total CHF 300'000.- pour la période 2021-2026. La Municipalité est sensible à la détresse des start-up face aux conséquences du Covid-19 souligne l'importance du FIT aussi à cet égard.

La Fondation pour l'innovation technologique a été créée en 1994 par l'État de Vaud, la Banque cantonale vaudoise (BCV), la Chambre vaudoise du commerce et de l'industrie (CVCI) et l'Ecole polytechnique fédérale de Lausanne (EPFL). Elle a pour mission de promouvoir le transfert technologique grâce à des aides au financement en faveur de porteurs de projets de création d'entreprises.

La Fondation bénéficie de l'appui d'une série de partenaires institutionnels et privés qui en assurent le fonctionnement et les sources de financement. Depuis sa création, la FIT a consenti des apports qui se chiffrent à quelques CHF 40 millions au total et qui ont permis de lancer près de 200 entreprises dont 150 toujours en activité.

Convaincue depuis les débuts du travail de la Fondation et de son impulsion déterminante en faveur de l'initiative économique, la Ville de Lausanne a figuré parmi ses premiers partenaires. De 1998 à ce jour, l'apport de Lausanne se chiffre à CHF 1.15 millions. Pour contribuer à la pérennité de ce réseau d'excellence qui distingue la place lausannoise dans le domaine de la formation, de la recherche et de l'initiative économique, la Municipalité a décidé de prolonger son soutien à la FIT, en lui allouant une somme totale de CHF 300'000.- destinée à couvrir la période 2021-2026. Ce soutien, prélevé sur le Fonds communal pour le développement durable (FDD), fait l'objet d'une demande au Conseil communal par voie d'un préavis consultable sur la page des actualités municipales du site internet de la Ville.

Par son soutien, la Municipalité atteste ainsi de l'importance qu'elle attribue au réseau des hautes écoles de la place, en particulier à l'Ecole polytechnique fédérale (EPFL), vivier reconnu de la création entrepreneuriale de pointe. Ce réseau constitue un des pôles cruciaux qui fondent l'attractivité de l'Arc lémanique, et qui génère d'importantes retombées pour la prospérité économique de Lausanne, de l'agglomération et du canton.

Pour une présentation détaillée de la Fondation pour l'innovation technologique, voir :
<https://fondation-fit.ch/>

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Pierre-Antoine Hildbrand, directeur de la Sécurité et de l'économie, tél. +41 79 964 27 39**
- **Jean-Yves Pidoux, directeur des Services industriels, tél. +41 21 315 82 00**

Lausanne, le 2 avril 2020